

Sejumlah Prestasi Tahun 2023, Kepsek SMA 3 Pangkep Masyuri : Siswa SMA 3 Pangkep Sukses Raih Prestasi Pramuka Tingkat Nasional

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 12, 2023 - 16:49



Sejumlah Prestasi Tahun 2023, Kepsek SMA 3 Pangkep Masyuri : Siswa SMA 3 Pangkep Sukses Raih Prestasi Pramuka Tingkat Nasional

PANGKEP - Kepala SMA 3 Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan (Pangkep) Masyuri S,Ag, M.Pd saat di temui di tengah-tengah kesibukannya dalam kegiatan personi antar kelas yang dilakukan di halaman sekolahnya Selasa (12/12/2023) mengatakan bahwa saat ini telah dilaksanakan pertandingan olah raga dan lomba seni antar kelas sebagai arena asah prestasi bidang olah raga dan seni usai semester.

Menurutnya bahwa siswa kami telah banyak menoreh prestasi yang diraih selama tahun 2023, termasuk Cempaka Putih Pramuka SMA 3 Pangkep, yang telah sukses memboyong piala raksasa tingkat nasional ke Pangkep, " Bisa kita lihat pialanya sangat besar yang di boyong oleh anak anak didik kita dari Cempaka Putih Pramuka SMA 3 Pangkep" ujarnya.

Dia menjelaskan bahwa prestasi untuk SMA 3 Pangkep, bukan hanya siswa tapi gurunya juga diantaranya ada yang telah berhasil meraih penghargaan, namun terkhusus bidang Pramuka yang berhasil raih prestasi tingkat nasional tersebut, tidak lepas dari pembinaan dari gurunya yang memiliki motivasi luar biasa, sehingga penghargaan tersebut bisa di boyong ke Pangkep.

"Dengan adanya penghargaan yang di peroleh tersebut, tak lain untuk memotivasi siswa untuk terus semangat belajar. Salah satu cara untuk membuat semangat belajar siswa yaitu dengan memberikan *reward* atau penghargaan kepada mereka atas pencapaian yang telah diberikan" ujarnya.

Dia berkata bahwa Reward yang diberikan kepada siswa dapat meningkatkan kepercayaan diri mereka, menumbuhkan motivasi belajar, dan mengembangkan diri. Secara praktis, penghargaan bermakna sebagai perbuatan menghargai atau menghormati. *Reward* juga bisa disebut sebagai ganjaran yang seperti hadiah.

Sementara itu guru pembina Pramuka Ahmad S.Pd, yang dihubungi mengatakan bahwa kesuksesan para siswa yang meraih keberhasilan kema lomba penggalang dan penegak XII 2023 tingkat Nasional dan memboyong piala raksasa ke Pangkep itu tak lain adalah cara kita yang membina dan memberikan semangat siswa untuk meraih prestasi.

Adapun nama-nama siswa putra yang sukses meraih juara tersebut diantaranya Arif Usman (XII IPA G), Achsan (XI IPA I), Alif Nurdin (X, Al- Gazali), A.Muh Fahrul (X Al Zahrawi), Muh Fahri X Al-Zahrawi) Muh Ichsan Nur (Purna Bakti), Arya Ar Rahman (Purna Bakti), Muh Tahir (Purna Bakti) Armink Amiruddin (Purna Bakti).

Sementara untuk siswa putri diantaranya : Reski (XII IPS 2), Ummul Khatimah (XII IPA 1, Nagla Nuril Maulida (XII IPA 2) Ananda Afrianti (Purna Bakti) Dini Syarlina (Purna Bakti) Novita Sari (Purna Bakti), Cindi Amelia Usman (XI IPA 3) Devita Nur Inzani (XI IPA 3) Nurul Inaya (XI IPA 1) Nur Qholbi Lirhabiah (XI IPS 1) Revalina (XI IPS 1), Sri Wahyuni (XI IPS 1) Munawwarah (XI IPS 1) Mitta Hul Mainnah (XI IPS 1), Dewi Astuti (XAl-Gazali), Nur halisa Rahman (X Umar - Khayyam) dan st Humairah (X Al- Batani) (herman Djide)